Les photographies de Caussade-Accueil au Jardin d'Émilie



Lors du vernissage, au Jardin d'Émilie. photo DDM, JMB

Les photographes de la section photo numérique de Caussade-Accueil présentent une sélection de leurs meilleurs clichés sur les cimaises de l'EHPAD Le Jardin d'Émilie à Caussade.

Chaque année, l'association choisit un thème pour ses prises de vues et cette exposition reprend plusieurs de ces thèmes entre Caussade d'hier et d'aujourd'hui, Lumières en Quercy, mais aussi certaines photos qui ont concouru lors de l'exposition Art-Quercy sur le thème de l'artiste et son œuvre.

Lors du vernissage, en présence du directeur adjoint de l'établissement, l'animatrice Géraldine Bonal a présenté et commenté quelques clichés choisis avec les résidents présents, tandis que chaque photographe donnait les raisons de cette passion commune qui les rassemble, la prise de vue.

Une évocation était faite des anciens appareils photos, les argentiques avec lesquels il fallait prendre beaucoup de soin pour cadrer et choisir la bonne lumière et un bon angle de prise de vue avant d'appuyer sur le déclencheur. Une autre époque!

L'exposition est visible tous les jours, au 5 rue du parc à Caussade, y compris le dimanche.

La section photo-numérique de Caussade-Accueil rassemble des amateurs passionnés. Les réunions se passent dans la bonne humeur, chacun montrant ses clichés et échangeant techniques, astuces, etc. et se formant aux logiciels de photographie. Chaque année, le groupe choisit un thème pour l'exposition qui a lieu aux Récollets. Les réunions ont lieu les deuxième et quatrième vendredis de chaque mois de 17 h 30 à 19 h 30 au centre de loisirs de Caussade, 349, route des pigeonniers. La cotisation est de 10 € par an.

Caussade-Accueil tient une permanence les premier et troisième lundis du mois de 14 h 30 à 16 h 30, sauf période de vacances scolaires, dans la salle n° 1 au premier étage des Récollets. La prochaine aura lieu, le lundi 4 mars.